



3 Pièces

64 m²

Réf. Z - 24101

619 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - FABRON : Situé dans le quartier prisé de Fabron, cet appartement 3 pièces de 64m², entièrement rénové avec soin, vous offre un cadre de vie moderne et paisible. Bénéficiant d'un emplacement au calme, il se trouve au sein d'une belle résidence avec piscine collective, tout en ayant la rareté d'une piscine privée pour votre confort exclusif. L'appartement est idéalement agencé et vous propose des prestations de qualité. Vous serez à proximité immédiate des commerces et à quelques minutes des plages et des transports, ce qui vous permettra de profiter pleinement de la vie niçoise. Un ...

NICE - FABRON: Located in the popular area of Fabron, this apartment of 64m², completely renovated with care, offers you a modern and peaceful living environment. Enjoying a quiet location, it is located in a beautiful residence with communal pool, while having the rarity of a private pool for your exclusive comfort. The apartment is ideally arranged and offers quality services. You will be in the immediate vicinity of shops and a few minutes from the beaches and transport, which will allow you to fully enjoy the life of Nice. A true haven of peace to discover without delay!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

